

# 商工連ニュース

No.220  
H27.1月号

ホームページアドレス <http://www.chibaken.or.jp> メールアドレス [post@chibaken.or.jp](mailto:post@chibaken.or.jp)

CONTENTS

- ◆会長年頭あいさつ
- ◆知事年頭所感
- ◆第54回商工会全国大会開催
- ◆第4回千葉県商工会女性部うまいもん市開催
- ◆第16回商工会青年部全国大会（新潟大会）開催
- ◆商工会の業務災害保険のご案内
- ◆二ッポン全国物産展2014開催
- ◆平成26年秋の叙勲
- ◆平成26年文化の日千葉県功労者表彰
- ◆千葉のちから中小企業表彰



会長年頭あいさつ

## 提案力や伴走力を強化



千葉県商工会連合会  
会長 花島敬一郎

明けましておめでとうございます。会員の皆様方におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、昨年の我が国経済は、四月の消費税増税前の駆け込み需要の反動減により四月以降は落ち込みが生じましたが、景気は緩やかな回復基調が続きました。千葉県においても、概ね同様の発表がなされておりますが、商工会地区においては消費税率引き上げの影響に加え、円安に伴う仕入価格やエネルギーコストの上昇などから、一部を除いては景気回復の実感は、広がっていないと感じております。

昨年は六月に「小規模企業振興基本法」が施行され、基本原則に「事業の持続的発展」が定められ、同時に商工

会・商工会議所を核とした連携の促進を図る「小規模事業者支援法」の一部改正が行われました。

県においても、昨年十二月に「第三次ちば中小企業元気戦略」が策定されたところであり、「小規模企業振興基本法」の精神は「千葉県中小企業の振興に関する条例」が基本理念とする「中小企業の振興と地域活性化の好循環」と合致するものであり、商工会に対する県の期待も大きいものであると感じております。

こうしたなか、県連合会では、（一）社）千葉県商工会議所連合会と千葉県中小企業団体中央会とともに昨年十二月に森田健作千葉県知事に対して、1. 中小企業対策予算の拡充、2. 地域経済活性化の推進、3. 東日本大震災被災地の復興・再生に向けた諸施策の推進を要望いたしました。

県連合会といたしましては、各商工会が地域を支える中小・小規模事業者を支援する機関として提案力や伴走力を強化し、地域経済の活性化及び振興

発展のため全力で邁進できるよう支援する所存でございますので、皆様の一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、商工会員の皆様並びに関係各位にとりまして今年が明るい一年となりますよう、心よりご祈念申し上げます。

平成二十七年 元旦

### 謹賀新年

- |       |       |         |
|-------|-------|---------|
| 会長    | 花島敬一郎 | 四街道市    |
| 副会長   | 森和夫   | 柏市沼南    |
| 専務理事  | 前橋貴男  | 白子町     |
| 理事    | 高嶋雅弘  | 東庄町     |
|       | 和泉善久  | 南房総市内房  |
|       | 島田守夫  | 県連合会    |
|       | 富澤昇   | 野田市関宿   |
|       | 寒郡茂樹  | 富里市     |
|       | 石田信昭  | 白井市     |
|       | 秦重税   | 一宮町     |
|       | 行木静   | 山武市     |
|       | 鶴野航三  | 匝瑳市     |
|       | 高岡正人  | 香取市     |
|       | 藤野一夫  | 富津市     |
|       | 出口幸弘  | いすみ市    |
|       | 原幸司   | 県青年部連合会 |
|       | 渡邊優子  | 県女性部連合会 |
|       | 秋山薫   | 袖ヶ浦市    |
| 事務局職員 | 戸井康雄  | 芝山町     |
|       | 一同    |         |



# 九十九里の地で女性部が多彩にアピール

〜 第四回 千葉県商工会女性部うまいもん市開催 〜

女性部員同士の交流を深めつつ、一般にも広く千葉県商工会女性部をアピールする目的で、十二月十四日（日）に第四回目となる千葉県商工会女性部うまいもん市が、九十九里町内で開催されました。

今年度は、二十一

商工会女性部が出店し、三十三女性部から約百八十名の女性部員が参加しました。踊り、コーラスや太鼓演奏などの舞台発表もあり、また今年度は初めて、八体のゆるキャラが来場したため、一般客も多数訪れ、会場は大変賑わいました。



チーバくんもお買い物



来場したゆるキャラ

## 義心伝心

〜 今こそ翔け さらなる躍進のために 〜  
 第16回商工会青年部全国大会（新潟大会）開催

平成二十六年十一月十二日〜十三日、新潟県（朱鷺メッセ）にて商工会青年部全国大会が開催され、全国から約三千名の青年部員が一堂に会し本県からは百一名の青年部員等が出席しました。

開会式後に行われた顕彰授与式では、青年部活動に対して大きく貢献したとして感謝状が全国で三十二名、本県では青木利憲氏（前県青連理事・匝瑳市）に贈呈

されました。

主張発表全国大会では、各ブロックの代表六名が日頃の青年部員としての活動を発表し、東北・北海道ブロック代表の七ヶ宿町商工会青年部（宮城県）の山田岳彦氏が最優秀賞を受賞しました。

なお、第十七回商工会青年部全国大会は平成二十七年十一月に兵庫県で開催されます。



TOKIO MARINE NICHIDO  
 東京海上日動

商工会会員の皆様へ

# 商工会の業務災害保険

（一般傷害保険）



最近…

ケガやメンタルに対する  
 労災の賠償責任が高額になっています。



商工会の業務災害保険は

高額な賠償責任も  
 しっかり補償！

派遣社員\*や  
 構内下請業者\*も  
 補償の対象に！  
 （\*オプション）

通勤途上を含む  
 業務上の事故による  
 役員・従業員等のケガを  
 補償します！

今なら、最大約  
**46%**  
 割引<sup>(\*)</sup>

さらに…建設業の場合、「経営事項審査制度」の加点ポイントに!

(\*) 団体割引、過去の損害率による割引および役員一括契約割引(5%もしくは10%)(\*)適用  
 (\*\*)  $[1-30\%(\text{団体割引})] \times [1-15\%(\text{過去の損害率による割引})] \times [1-10\%(\text{役員一括契約割引})] = 0.54 \rightarrow \text{最大約} 46\% \text{割引}$   
 適用する保険期間：平成26年10月1日から平成27年10月1日まで

本広告は、全国商工会連合会を契約者とする商工会会員向け一般傷害保険団体契約の概要についてご紹介したものです。ご加入にあたっては、必ず「重要事項説明書」をよくお読みください。また、ご加入については各商工会によって異なりますので、詳しくは各商工会までお問い合わせください。

お問い合わせはお近くの商工会または千葉県商工会連合会まで  
 ☎ 043-305-5222(代)

14-T-01476 2014年5月作成

## 全国の逸品が池袋に集結！

「ニッポン全国物産展2014開催！」

平成二十六年十一月二十一日(金)～二十三日(日)の三日間、池袋サンシャインシティにおいて「ニッポン全国物産展2014」が開催されました。

この催しは、地域資源や伝統技術を活かした新しい商品づくりなど各地域の特色を活かした産品を全国から集め、消費者や流通業者などに対して幅広く紹介するために行われており、全国から約三百五十社(うち本県から十社)が集結して特産品の販売等が行われ、期間中約十四万人が来場して賑わいました。

また、同会場にて行われた「第五回ニッポン全国おやつランキング」では、各都道府県から四十七社の出展があり、本県から出展した「割烹・金田屋(栄町)の黒豆の生カステラ」が来場者による投票で六位に選ばれました。

なお、本県からの出展者は次の通りです。

(南)大橋商店(旭市)、木更津市観光ブルーベリー園協議会(木更津市富来田)、九十九里町商工会、(株)斎武商店(鴨川市)、(株)セガワ(匝瑳市)、千花(成田市東)、そうさブランド研究委員会(匝瑳市)、プロジェクトMO2(旭市)、みのり物産(芝山町)、割烹・金田屋(栄町)・おやつランキング出展)



来場者で賑わう物産展会場の様子



おやつランキングで  
全国6位となった「割烹・金田屋」

## 森和夫氏が旭日双光章を受章

「平成26年秋の叙勲」



平成二十六年秋の叙勲において、中小企業振興に寄与したとして森和夫県連合会副会長(柏市沼南商工会会長)が旭日双光章叙勲の栄に浴されました。

森氏は旧沼南町商工会(現・柏市沼南商工会)理事を経て、平成十二年五月に同商工会会長に就任。また平成十五年に県連合会理事、平成十八年からは副会長を務めるなど、長年に亘り小規模企業の振興及び地域経済の活性化に尽力し、これらの功績が認められての受章となりました。

## 商工労政功労者に富澤昇氏

「平成26年文化の日千葉県功労者表彰」



各方面でそれぞれ顕著な功績を挙げ、千葉県の発展に多大な貢献をされた方々を表彰する、「文化の日千葉県功労者表彰」で、野田市関宿商工会富澤昇会長が商工労政功労者として表彰されました。

富澤氏は平成六年五月に関宿町商工会(現・野田市関宿商工会)理事に就任。その後副会長を経て、平成二十一年からは会長として地域商工業者の発展と商工会の円滑な運営に尽力された功績が認められ、このたびの受賞と相成りました。

## 2事業所・1商店会が喜びの受賞

「千葉のちから中小企業表彰」

積極的な事業展開や様々な地域活動への取組みによって地域貢献を続け、地域に欠くことのできない存在となっている中小企業やその従業員等を表彰する「千葉のちから中小企業表彰」において、このたび県連合会の推薦を受けた2事業所及び1商店会が受賞されました。表彰式は去る十一月二十日に行われ、森田健作千葉県知事から各受賞者に表彰状が授与されました。表彰状授与後には、受賞者を代表して八日市場サービス券会岩井清会長他二名の挨拶が行われ、受賞への感謝と今後の意気込みを通じて、更なる地域貢献に向け心を新たにしていきました。

### 県連合会推薦による受賞者

#### 【中小企業表彰】

有限会社浪川荘(山武市商工会・旅館業)

株式会社斎武商店(鴨川市商工会・水産加工業)

#### 【商店街等表彰】

八日市場サービス券会(匝瑳市商工会)



森田知事から表彰状を授与される岩井会長



喜びの記念撮影